



Ignacio Mier invita a seguir el Diálogo Nacional para la Reforma al Poder Judicial

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, convocó a la ciudadanía a estar pendientes del próximo Diálogo Nacional para la Reforma al Poder Judicial, que se realizará el martes 30 de julio a las 17:00 horas. El evento, enfocado en la elección popular de integrantes del Poder Judicial, será transmitido a través de redes sociales, medios públicos y plataformas del Poder Legislativo.

Mier Velazco destacó que este séptimo diálogo tiene como objetivo perfeccionar los criterios de idoneidad para garantizar la independencia y autonomía de los candidatos. Hasta ahora, se ha avanzado en la idea de reducir el número de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de 11 a nueve.

<https://tribunanoticias.mx/ignacio-mier-invita-a-seguir-el-dialogo-nacional-para-la-reforma-al-poder-judicial/>